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s~. José Sandoval, expone que si esto no se aplica, la 
I.Municipelidad deberé aportar rc~ursos ol Fondo Comón y de 10 cual 
no se cuenta, por lo que a ~u pesar, de debe ~plicar.- 

Sr. Teodoro Gonzále:, informa que asistió a una reunión en 
la G~bQrnación Provincial de ~hiloér con funcionarios del servicio 
de Impi.test,::is Internos, r'n'"''"'~ se tr&tó del reavalú,:i de bienes ra:i.ces 
n~ agricolAs, ley 1Q.380, da a conocer todas las consultas para 
aclarar esta materia. Una de ellas, es que sucede con las casas o 
industrias que están hech~s y funcionando y más aOn, no tienen 
permj.so de edificación por d Lve r sc.s trámites. La respLlesta dada, es 
que el Servil- io de ImpL1esti:,s I nterneis puede ta.sar di c ho s b1 enes y 
cobrar co~tribuciones para la cual, los muntripio5 deben comunic~rle 
de las casas que se encuentran en esta situación, se dialoga 
largamente el tema, se estudian los antecedentes aportados p0r eJ 
Servic-io de Impuestos lntern,-.c:;.- 

deI 
de 

Coni:ejcües 
le, Di Y-e,:ci6n 

A continuación se h~ce entreg~ a los Sres. 
estado presupuestario dQ Ingreso al 09.05.95, de 
Finanzas.- 

MaYina Galindo lo 
lo cual le impide 

Sr. Ignacio Tapia, soliL1ta a Sra. 
disculpe por otro compromisn ~on antelación, 
asistir.- 

Sr. Alcalder ofrece la palabra a la Sra. Marins Galindo, 
quién viene en invitar al Sr. Alralde y Sres. Concejales a la 
inauguración del nuevo Club de A"cianos en la Pob. C~milo HenriquPz, 
en sede social, el dia 14.05.95, a las 15:30 hrs.- 

Ingresa a lo seqión Sr. Tecdoro Gonzélez Vera.- 

Sr. Alcalde, abr~ la sesión en ~~mbre de Dios, la Patria y 
la Comun~¡ e invita a li:•s serít-.rec-, G11ni:ejalr>s y al Sr. Represent,'\nte 
de la Empresa Río Bueno Sr. Javier Wulf Hitschfeld, para visitar el 
n~evo vertedero municipal, ubicado en sertor Punahuel. Una vez de 
vuelta del sector Municipal, se da lectura al Acta Extraordinaria 
N.Q9 de '.28.04.'~5 y sc,licita a Sres. c,·,nr:ejales su tienen al9L1na 
obj~~ión. N0 hay objeciones.- 

Se inicia la sesión, siendo las 15:15 horas, presidida por 
Alcalde don Manuel Sánchez Mansilla, asisten los Concejales 

Marin Contreras Vega, José Sandoval G~mez, Orlando Bórquez 
Julio Mu~oz Garcia, Ignacio Tapia Gatti, de Secretario 
Ballesteros Cárcamo.- 

el Sr. 
Srec;. 
Muñoz, 
Har o Ldo 

SF:":SION OPDJNAJ-:IA N016 DE os DE MAYQ DE J'3':J5.- 
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Sr. Julio Mu~oz, dice que la gente que sabe en cuantn a 
caminos, la responsabilidad mayor es dn Vialidad, que se tiene un 
prnye~to ISAR, que no se ha hecho por demora administra~iva en 
Corrt r e Lo r La , que se df'!ben usar oe r os mecanism,:,s ,:,:,n Vialidad como 
conservaciones menores y mayores, lo cual nunca se ha utilizad~, que 
l~s pr-ofesionales municipales cuantifiquen las necesidad de arreglo 
de caminos de la comuna.- 

está escaso de 
de ripio7 los 
que molesta es 

dE~ negligencia 

Sr. José Sandoval, se sabe que el Municipio 
r eci ,rs,:,s y que ,:e,da vez l'?S necesaric• corrte r con pozos 
caminos para consolidarse nPcesitan varios a~os, lo 
que gente informada haga comentarios públicos, 
municipal.- 

Sr. Julio Mu~oz, expre~~ que ha eqtado en djversos sector~s 
r-urales, señalandci los vec í no-s , SLI c on f o r m ide d en cuan+o la 
apertura de camino, per-~:· que ha estc:,s, Jt?s falta ripiado, pr cpone 
~1e se pudiera ripiar y conservar esos caminos.- 

Tambien, se debe enviar al municipio de Puerto Varas, una 
nota de condolencia por encontrarse de duelo, por los 
acontecimientos ocurridos por el temporal en días pasado. Sr. JuliQ 
Mu~oz. felizmente la comuna de Castro, no ha sido afectada por 
ning~n lado, de las 10 comunas, hasta el womento es Ancud, con 226 
albergados de los sectores de Loncom1lla, Linao y Manao, que están 
volvi ~do nuevamente a sus hogares.- 

Sr. Alcalde, que analizado los efectos en las finanzas 
municipales, de acuerdo a la aplicación de loq reavalóos, su opinión 
es apli~arlo y escuchadas las opiniones de los se~ores Concejales, 
se hará el de.;:Y-Pt.-, para su publ íc ac í on en el D'í e r i o Oficial antes 
del 31.05.95 y que también está de acuerdo en dar una explicación a 
la ccmun í dad ,> 

indica que visto los ante~edentes hay Sr. Orlando B6rquez, 
que aprobarlo.- 

Sr. Juli~ Muroz, que es muy conveniente aprobar el reavalóo 
por mntivos financieros, ya que Pl ingresQ aumenta en M$7.207 y el 
aporte al Fondo Com~n disminuirá en MS5.3301 de acuerdo a los 
ante•:edent:es del Servicie, de Imp1Jest,:,s Internos.- 

Sr. Igna~io Tapia, manifiesta que cieberia decir que no, pero 
lo hace por el bien munic1p~l, aprueba decisión de ~plicar lo 
indicado, pero, se deberia dar una explica~ión a la comLinidad.- 

Sr. Mario ~ontr~ra-, que la ley, no deja alternativa y que 
se debe aprobar ~on prontitud, para que en el 22 Semestre 1995, 
aunque afecte su aplica~i6n a los miembros del Concejo y a otro en 
p:'\r'i:i,:ulal'.- 



3 

Sr. AlcaldP, inform, que publi~~ avisos en el Diario El 
Llanquihue, para llenar el cargo de Jefe de Secplac, teniendo que 
ser un profesional Arquite~to n Ingeniero. Que hay crítica~ 
inJustas, pues la pavim~ntariGn es todo competencia del MINVU, la 
pr í or i z ací ó n también la realizan ellos y el Munii-ipio s,Hc, ha 
colaborado con sus es~asob rr, ursos haciendo estudios.- 

Sr. Jc,sé Sandov~.1, qHP el Muni,:ipi,·-;. ,:an,:el,~ los trabajos de 
ingeniería de esta importnn~e arteria hasta el Parque Municipal, 
entregando el pr0yecto personalmante al Sr. Intendente Regional y si 
no fue ingresado al Ban~n da Froyerto, nn es responsabilidad 
mLm i e i pal . - 

e~. Julio Mu~oz, que el proyecto presentado está en su etapa 
de eva1Jaci6n y comprende en 600 mts. lineales7 desde calle Pérez 
Zujovic a Villa Palmira y con un monto de M$242.onn.- 

Sr. Mario Cnntreras, dice que en cuanto al ancho de camino y 
ripiadura, se debe considerar ~unetas, alcantarillas, limpiezas. Que 
en un diario leyó que los caminos faltaban concluirlo, l0s 
dirigentes de la Junta de Vecinos NQ40, le dijeron que él y el Sr. 
Sandr•· , 1 se habían opue=v+o a que se hiciera el c am í.no a Vi l. la 
Palmira y que no había proyecto alguno. Esto se lo había comunicado 
el Sr. Gobernador en una a~diencia, lo cual no es efe~tivo, puee er 
el neYiodo de Alcalde del Sr. Sandoval7 se hicieron los estudios de 
dicha arteria, la cual no puPde ser pavimentada hasta cuando tPnga 
al~antarillado y si este proyecto no ingresó al bancn, no fue por 
negligencia nuestra, el Serviu present~ el proyecto a su servirio 
con fecha 15.03.95.- 

Sr. Julio Mu~oz, eq partjdario de la contratación de 2 
profesionales para que realicen prnyectns de caminos a los cuales 
habría que asignarle recursos y realizar el enrolamiento de ellos. 
Est~s caminos según Vialidad recien se estarian terminandn en el aRo 
2000 y que no hay critica de 1a gente hacia nosotros.- 

Sr. José Sandoval, los caminos de responsabilidad de 
Vialidad, Servicio qu8 ha cnonerado con el Munlcipin en abrir varios 
nuevos, motivo por el cual deberían enrolarlo como camino pdblico, 
s1 esto no so ha hecho, se deberia ~omunicarle por oficio, de 
acuerdo a datos de la DOM.- 

Sr. Mario ContrPras, la idea de postular a otros proyertos 
es muy buena, lo que hay que rea)izar r~pid~mente son los estudios o 
cuantificación de las obras y si es necesaria recurrir a 
profesionales independientes.- 

Sr. Al,;alde, que los r:aminos rurales les falcan artc hu r a y l o 
más importante es colocarle las capas de ripio adecuado.- 
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Sr. Alcalde, que en su vi )je a Stgo. en la Asociación 
Chilena de Municipalidade~ sQ t~~b6 el t~ma de las próximas 
elecciones municipales, la Asociación es partidaria de listas 
separadas como en Punta Arena, de Alcaldes y ConceJales aparte; 
hubo una exposición del se~or Senador Don Mario Ríos Santander, de 
la ComisiJn de Gobierno Interior del Senado. El Ejecutivo enviará ~l 
Congreso el proyecto que tenga mayor concenso. 

Sr. Alcalde, que se esta en cnno~imient~ y se espera la 
llEg~da de ampolletas para su cambio.- 

Sr. Ignacio Tapia, informa que en el mismo sector hay varias 
luminarias apagadas.- 

Sr. José Sandoval, que esta solicitud en su época7 fue hecha 
p~r don Orlando Bórquez y para una se~ora de escasos r~cursos, 
recw~rda que Lrid í c ó que debería tener autorización de Vialidad. Se 
conversa sobre el tema y que si se dió, seria c~n un fin especifico, 
el cual no se cumple, por lo que se decide que la Dirección de Obras 
lo notifiquP par~ que lo corra, o en su efecto se deberá tomar las 
medidas que la ley o reglamento contempla sobre esta materia.- 

Sr. Ignaci,:::, Tapia, plantee situación de un ki,::,s,·,:·, E·n Rttta 5 
al Club Aereo de Cas~ro1 el rual habria que correrlo pues 
el ingresn de vehículos del propietario de sitio frente al 

emplaza.- 

frente 
molesta 
rual se 

Una vez analizado por los se~ores Conrejale !cuerdan por 
unani-·~~d transferir a ,~ ~nrporaci6n Municipal de EJucaci6n, un 
apo r te de M$400, destinad,-i r. la a dqu La í cí ó n .. h- .instrument•::is 
music~les para la Banda de Guerra Escolar de Castr~.- 

Sr. Mario Contreras, asistió a reunión de la Banda de Guerra 
Es~olar, en la cual le expusier~n ~u carencia dP instrumentos debido 
a que se quemaron en el ·ncPndio del Politécnico, y han estado 
ha~iendo presentaciones con ins~rumentos de otras comunas, los 
cuales tuvieron que devolver por lo quP n~ tienen nada para 
presentarse el 21 de Mayo venidero, ~orlo que solicitan se les haga 
un aporte.- 

Sr. Orlando Bórquez, que ~o es conveniente que el Sr. 
Gobernador y un parl~mentario de la zona, indiquen que la 
Municipalidad dejen trabajo~ inconclusns y soliciba al Concej,l Sr. 
MLirk•z, que entregqe infc,rmaf"i•'i11 a 1·'1 Gobernaci . ó n sobre el apoye 
municipal a la Dirección de Vialidad.- 

• 

Sr. Alcalde, propone so le otorgue un aporte por medio de la 
Corporación Municipal.- 
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Se dB ~érmino a la Sesión siendo las 21:25 horas.- 

Acta; Lecbu r a Tabl~ próxima sesión: 
Despachada y Recibida; Varios. 

Se ven p l anos de amp l í ac i ó~ de la Di rece i .~,, de Edu c ae j ón; la 
op í n í ó n general es de> que r,,-, ¡::,e -rn pv oye c bo bonito, pero falta lo 
más importante, el fronti~ de callP O'Miggins para poder 
pronunciarse. 

Br , .r,::isé Sant1,:,va l pri::ir0-0ne q1.1e se haga un peqL1eño pr oye c t o , 
con relación a la salida de lo~ alumnos dP los rolegios 922 y 925, 
por lo:,s laterales, siemp1re que hñya vigilancia po l I c í e L, 

Sr. Alcalde da a connrPr de unos cursos que dirtará la 
Asociación Chilena de Municipelidede5 Pn lc,c:;. días 19 al 23 de Junio, 
una escuela de temporada en Pt~. Varas, cuota ror participente 
$1,5().000. 

Se trató de la reforma del Estatuto Docente, y en cuanto a 
desahucio el Sr. Ministro del Ramo prepone que los Municipios 
cancelen el 50%, ponencia que la Asoc: ·~n no comparte, po~ motivos 
financierns; ~ue el Minedu~ es rartiMario que ~n el pre~Pnte a~o se 
califique a los docentes. 

SP trató otro tema refer~nte a las Plantas Muni~ipales¡ la 
eliminación de 2 funcionarios por cada 1.000 habit~ntes, dando mayor 
flexibilidad de administración de personal al Municipio; que sn 
converse con los Parlamentarios del~ zona, sobre los plan~eamientos 
de la Asociación en esta materia y que se hizo hincapié en la 
reforma Municipal que seria enviada por el Ejecutivo al Congreso, en 
cuan t,o a que si c o r responde o no a l aü aspira,: iones de la 
Asociación, que seria posible rPalizar una Con~ulta Ciudadana, de 
~&P manera los votantes del pais quieren que sean elegidas sus 
Autoridades Comunales. Se solicita t~mbién que los que se repostulen 
de Alcaldes abandonen sus funciones a los 30 días. 

• 
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